

EL MENTIDERO

Apertura de la taberna La sorpresa

Además, el Club Naval San Telmo del Casino de Jerez visita el Instituto Hidrográfico

24.02.13 - 00:27 - IGNACIO CASAS DE CIRIA | CÁDIZ.

En el número cuatro de la calle Arbolí de Cádiz se ha inaugurado la taberna La sorpresa. Sus propietarios, Juan Carlos Borrell y Jaime Aragón, han adaptado el histórico local a los tiempos actuales sin perder el sabor de antaño. En la taberna se podrá degustar todos los vinos de barril de la provincia, así como productos de la almadraba y conservas muy seleccionadas. Durante la inauguración, numerosos invitados degustaron algunas de sus delicatessen. Entre los congregados se encontraban Juan Vela, Kete Martínez, Guillermo Taboada, Filo González-Santiago, Fernando Bustillo y Estefanía Gallardo, entre otros.

